



12月の園だより

令和6年12月 須佐保育園

園庭に冷たい風が吹き抜ける季節になりました。園に飾ったイルミネーションの光が温かい気持ちになります。

先月のお遊戯会では子どもたちが緊張しながら舞台で頑張る姿が見られました。行事を通して経験したことはこれから大きな成長につながっていくことと楽しみに思っています。

今月も寒さに負けず、元気いっぱい身体を動かして遊びながら、年末の行事に向けて楽しく取り組んでいきたいと思います。

慌ただしさに流されないよう一人ひとりしっかり見つめ、成長を確かめながら、一年を締めくくりたいと思います。

12月生まれのお友だち

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



あたらしいおともだち

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

よろしくお願いします。

～相談・受付け苦情について～

子ども同士の関わりについて相談されていたにもかかわらず、お迎えの際、保育士の対応不足で不安な気持ちのまま降園されることになってしましました。今後はより丁寧な対応を心がけていきたいと思います。

お尋ね、お気づきの点がありましたら些細なことでもお気軽にご相談ください。



12月の行事

- | | |
|--------|----------------------|
| 5日(木) | 小佐世保小学校一年生との交流会(年長児) |
| 6日(金) | 焼き芋パーティ |
| 9日(月) | 交通安全教室 |
| 10日(火) | 避難訓練 |
| 24日(火) | クッキング保育(桜組) |
| 25日(水) | クリスマス誕生会 |
| 27日(金) | 歳末の買い物(年長児) |
| 28日(土) | 保育納め |

*年末・年始のお知らせ

12月29日(日)から1月3日(金)までお休みとなります。
1月4日(土)は業者さんがお休みの為お弁当の日となります。



保育制度拡充のための署名とカンパへのご協力ありがとうございました。おかげさまで、職員分 31,000 円と保護者分 4,400 円(44世帯分)合わせて 35,400 円納入することができました。

つくし組(0歳児)

お集まりの歌が大好きな子ども達です。先月の歌では“おもちゃのチャチャチャ”や“こぎつね”がお気に入りのようで手を叩いたり保育士を真似したりして楽しんでいました。お遊戯会の見せ合いっこでも笑顔で披露することができましたよ。

今月は、色々な素材を使った製作あそびや戸外遊びを楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

お遊戯会では、戸惑いながらも大きなステージで最後まで頑張ることが出来ましたね！ 寒くなってしまったが、園庭では大型遊具に積極的に挑戦したり、かけっこなど身体をたくさん動かして元気に過ごしています。言葉数も増え、生活の中で会話を楽しむ姿も見られます。今月もお友達との関わりを大事にしながら楽しく過ごしていきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

お遊戯会では、緊張したなかに可愛い姿がたくさん見られとても上手に出来ました。それでの成長が見られ嬉しい一日でした。又、毛糸をくるくる巻きつけたり、絵の具やのりを使った製作遊びをしたり、椅子取りゲームにしぶとりなど簡単なルールを取り入れた遊びも盛り上がっています。

今月は、天気の良い日には戸外で身体を動かして遊び、クリスマスの製作を通して行事なども楽しんでいきたいと思います。



もも組(3歳児)

先月は、芋掘りや七五三参拝などに参加することができた子どもたち。春に芋の苗を植え、大きくなっているのを楽しみに掘ってみると、大きめの芋や細長い小さい芋が連なって出てくると喜ぶ姿が見られました。もっと芋を見つけたくて、土をプランターの外へとばらまきながらも掘り続けていましたよ。その後は、芋の葉っぱやつるを持ってきて砂遊びのケーキ作りに使って楽しんでいました。初めての七五三参拝では、正座をして参加し上手にお参りもできた子どもたちでした。

今月は、寒くなってきたのでマラソンや縄あそびなど身体を動かした遊びや製作遊びを取り入れ楽しんでいきたいと思います。



さくら組(4・5歳児)

無事にお遊戯会をおえた子どもたち。中には、緊張して表情が硬くなっていた子どもがいましたが、年中児も年長児も最後まで立派に演技を披露することが出来ました。一人ひとりの成長した姿がたくさん見られたお遊戯会となり、とても嬉しく感じました。

12月は、子どもたちが楽しみにしている焼き芋パーティーやクリスマスクッキングにクリスマス誕生会。焼きたての美味しいお芋を食べたりグループのお友達と協力してクッキングしたり、子どもたちと一つ一つ確認しながら楽しんでいきたいと思います。

